

Satgas Preemtif Ditbinmas Polda Kalbar Lakukan Himbauan dalam Operasi Pekat Kapuas 2024

Cucu - KALBAR.GO.WEB.ID

Mar 28, 2024 - 13:17



Pontianak - Satgas Preemtif Ditbinmas Polda Kalbar, yang dipimpin oleh Kasatgas Preemtif Akbp Ayun Kuswanaji, melaksanakan kegiatan himbauan kepada masyarakat sebagai bagian dari Operasi Pekat Kapuas 2024. Operasi ini bertujuan untuk menciptakan situasi keamanan dan ketertiban masyarakat

(Kamtibmas) yang kondusif di wilayah Kalimantan Barat.

Kabid Humas Polda Kalbar, Kombes. Pol. Raden Petit Wijaya, S.I.K.,M.M kepada media menyatakan bahwa benar kegiatan ini dilakukan demi upaya meminimalisir dan mencegah dari penyakit masyarakat selamat bulan suci Ramadhan dan menjelang Idul Fitri

"Kegiatan himbauan ini dilakukan dengan cara memberikan edukasi kepada masyarakat tentang berbagai potensi gangguan Kamtibmas, seperti premanisme, perjudian, peredaran minuman keras (miras), dan prostitusi melalui tempat yang dianggap rawan akan kegiatan tersebut. Dan Masyarakat diimbau untuk berperan aktif dalam menjaga Kamtibmas dengan melaporkan kepada pihak kepolisian jika melihat atau mengetahui adanya pelanggaran hukum" Ujar Kabidhumas

Selain itu, Satgas Preemtif Ditbinmas Polda Kalbar juga melakukan patroli di tempat-tempat yang dianggap rawan terjadinya gangguan Kamtibmas. Patroli ini bertujuan untuk mencegah terjadinya tindak pidana dan memberikan rasa aman kepada masyarakat.

Kasatgas Preemtif Akbp Ayun Kuswanaji mengatakan bahwa Operasi Pekat Kapuas 2024 merupakan salah satu upaya Polda Kalbar untuk menciptakan situasi Kamtibmas yang kondusif selama bulan Ramadhan dan menjelang Idul Fitri 1445 H

"Kami berharap dengan adanya operasi ini, masyarakat dapat merasa aman dan nyaman dalam menjalankan ibadah puasa dan hari raya Idul Fitri," kata Akbp Ayun Kuswanaji.

Dengan ini Polda Kalbar berkomitmen untuk memberantas Penyakit Masyarakat, dari Perjudian, miras, prostitusi, narkoba dan Penyakit masyarakat yang lainnya.

Polresta Pontianak Kota, Polres Mempawah, Polres Singkawang, Polres Sambas, Polres Bengkayang, Polres Landak, Polres Sanggau, Polres Sekadau, Polres Sintang, Polres Melawi, Polres Kapuas Hulu, Polres Ketapang, Polres Kubu Raya, Polres Kayong Utara,